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上期親睦旅行 (日 帰 り)に参加 して

委員長  佐  藤  慎  輔

今回は屋外でマスクをつけずにできることと考え、しまなみサイクリングとバーベキューを中

心に企画 しました。バス協会からの要請で、初っ端から恒例のバスサロン宴会はできませんで

したが、屋外の海鮮バーベキューは竹本副会長からお褒めの言葉をいただきました。株式会社

しまなみの村上雄大さんと綿密に打合せができて良かったです。海中蔵出しの貴重なお酒 と記

念の盃もいただきました。次回下期には温泉地にでも行ってゆったりと楽しみたいですね。大

西会長を始め、参カロしていただいた皆様、誠にありがとうございました。

令和 4年度上期親睦旅行 に参加 して

川 崎 直 人

私にとつては、RC入会 2年 目にして初めての親睦旅行参加となりました。旅行が企画され

ては疫病の影響で見送 りが繰 り返され、ようや くの参加を果たすことができたこともあり、楽

しさも倍増でした。

また今年は旅行日の前週に「サイクリングしまなみ 2022」 大会に参加しており、連続し

て自分の趣味をも満喫させてもらったご縁にも感謝したいと思います。

渡邊会長エレクト・佐藤親睦委員長と共に事前下見にも同行させて頂き、旅行当日と合わせ

て 2度 にわたり海鮮 BBQを堪能できたことも貴重な思い出となりました。

今回の旅行では皆様に大変お世話になり、有難 うございました。早くも次回企画を楽しみに

している次第です。

2022年 上期親 陸家族 会 に参加 して

中 野   航

11月 6日 RC上半期の親睦家族会に初めて参加致 しました。当日の朝、バスにてしまなみに

向かいました。

まずサイクリングでは、親睦委員 として写真を沢山撮ろうと意気込んでいたのですが、私自

身 10年振 りの自転車で、こぎ始めから太ももが痛 く、 日頃の運動不足を痛感する結果 となり

ました。その後、観潮船に乗 り、よしうみいきいき館で BBQを しました。アフビ、牡虫属などの

豪華食材が沢山あり、また家族でも来たいと思いました。午後は、よしうみバラ園、亀老山展

望台に行きました。亀老山展望台からの景色は絶景で、藻塩アイスも美味しかったです。

終始笑いの絶えない旅行で、皆様 と親睦を深めることができ、とても楽しい 1日 を過ごすこ

とが出来ました。ありがとうございました。

令和 4年度上期親睦旅行 に参加 して

村 上 泰 史

入会後はじめての親睦家族会に参加させていただきました。天候にも恵まれ、最高のサイク

リング日和でした。ただ、高所恐怖症ということだけが一番の不安要素でしたが、何とか走り

きることができました。

青い空、青い海と本当に気持ち良かったです。つぎに急流観潮船で日本三大急潮流のひとつ【来

島海峡】の急流体験。吹き付ける潮風がとても気持ち良く、もはや気分は村上水軍 !?そ して、

よしうみいきいき館では楽しみにしていた海鮮 BBQ!新鮮なアワビに美味しいお酒、本当に最

高でした。そして今治市観光スポットのよしうみバラ園、亀老山展望台を巡り帰路につきました。

次回もぜひ参加したいと思います。コロナに対する制限や制約が緩和され、少しずつ活動もで

きるようになりましたが完全に撤回されたわけではありません。ガイ ドラインを遵守し、一日

でも早くコロナが終息して安心した生活が戻つてくることを願います。
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